

Série sur l'épître de Jean

13^{ème} prédication

1 Jean 5.6-12

Le témoignage

Lecture : 1 Jean 5.6-12 ; 1 Jean 1.1-4 ; Matthieu 3.13-17 ; Matthieu 27.45, 50-54

Passage biblique du jour

*Et voici ce témoignage :
Dieu nous a donné la vie éternelle,
et cette vie est en son Fils.*

1 Jean 5.11

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

voir le site www.ernb.ch sous agenda

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

1 Jean 5.6-12 – Le témoignage

Témoigner, c'est dire ce que nous avons vu, c'est déclarer une vérité connue, c'est attester la véracité de quelque chose et Jean veut qu'une vérité fondamentale soit comprise ici.

1. *Trois témoins sont d'accord (v.6-8)*

C'est l'Esprit qui a inspiré les évangiles que les lecteurs de Jean pouvaient déjà connaître. Dans ces évangiles l'Esprit rend témoignage de la vérité par la main de Matthieu, Marc, Luc et Jean de quatre manières différentes pour parler des mêmes événements.

Selon l'hérésie de Cérinthe, Christ vient avec l'eau (le baptême de Jésus), mais pas avec le sang (la mort de Jésus).

L'eau représente le baptême de Jésus, un baptême qu'il n'avait pas besoin de faire car il était sans péché, mais il s'est fait baptiser pour s'identifier aux pécheurs.

Le sang représente la mort expiatoire de Jésus, une mort qu'il n'avait pas besoin de subir, car il était sans péché, mais il est mort pour s'identifier au pécheur, il est dit que Dieu l'a fait péché et il a ainsi expié notre faute.

2. Le témoin ultime (v.9-10)

Deux vérités importantes dans ce texte :

1. Le témoignage de Dieu est plus grand.

2. Ne pas croire au témoignage de Dieu c'est le faire menteur.

Le témoignage de Dieu est plus grand, son âge n'est pas un obstacle, ni son comportement parfait, ni sa connaissance infinie ... vraiment le témoignage de Dieu est plus grand ... pourquoi ne pas le croire ?

3. Le contenu et la conséquence du témoignage (v.11-12)

Dieu témoigne d'un don immérité qu'il donne à celui qui a le Fils !

La vie éternelle ce n'est pas le contraire de la vie éphémère, la vie éternelle c'est l'opposé de la mort éternelle.

« Celui qui a le Fils a la vie ; celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie ! »

As-tu le Fils ? Jésus-Christ vit-il en toi ? As-tu été transformé(e) par le Saint-Esprit ? Vis-tu différemment que le monde ? As-tu cette paix et cette joie du Salut ?